

USA Implica a Hernán Ricardo

en Otro Atentado Contra Avión Cubano

WASHINGTON, 17 OCT. (EFE) Las autoridades norteamericanas establecieron conexiones entre los exilados cubanos sospechosos de haber causado la explosión que ocasionó el accidente de un avión de Línea Cubana el pasado 6 de octubre y el incidente del 9 de julio en el que explotó una bomba en un avión cubano estacionado en el aeropuerto de Jamaica.

Según estas autoridades, Hernán Ricardo, detenido actualmente en Trinidad por ser sospechoso de haber participado en el atentado del 6 de octubre que mató a 78 personas, había estado en el avión cubano que fue dañado en Kingston, Jamaica, cuando explotó una bomba en su compartimiento de

carga.

Ricardo, y otro compañero suyo, Freddy Lugo, que fueron detenidos en Trinidad, tomaron el avión de línea cubano hasta Barbados y después regresaron sin equipaje a Trinidad.

Por otra parte, las autoridades norteamericanas revelaron que habían mostrado a Venezuela su interés por interrogar por el FBI a Orlando Bosch en conexión con el estallido de una bomba en Washington el pasado 21 de septiembre que mató al ex-Ministro del Gobierno de Allende, Orlando Letelier.

Bosch fue detenido en Caracas por la policía venezolana junto

con otras cuatro personas asociadas con Ricardo en un negocio en aquel país.

El gobierno cubano acusó a la

CIA de haber participado en el atentado contra el avión cubano, pero el gobierno norteamericano lo negó terminantemente.